

Schneetage der Berufsschule Aarau in Engelberg

Seit 16 Jahren führt die Berufsschule Aarau (bsa) ihre Schneesportwoche in Engelberg durch. Die Berufslernenden im 2. Lehrjahr kommen dabei in den Genuss eines umfangreichen Sportangebotes.

Wegen der anfänglich zu milden Wintertemperaturen mussten die Schneetage zwei Mal verschoben werden. Es hat sich gelohnt! Die Berufslernenden genossen ihren obligatorischen Schneetag im zweiten Lehrjahr fast ausnahmslos bei besten Bedingungen: Viel Schnee, teilweise sogar Neuschnee, und Sonnenschein. Neben den „wintergewöhnten“ Skifahrern und Snowboardern, die sich frei in Gruppen im Skigebiet bewegen durften, boten die Lehrpersonen für Anfänger folgende Programme an: Schneeschuhwandern, Nordic Wal-



king, Langlauf klassisch und Skating, Eislaufen, Eishockey, Eisstockschiessen, Curling, Ski, Snowboard und Bikeboarden. Da die Qualität hoch sein soll, werden kleine Gruppen gebildet. Dass sich dieser Aufwand auf jeden Fall lohnt, sieht man bei den Anfängern, welche am Nachmittag bereits die ersten Grundschwünge auf dem Snowboard oder den Skis erfolgreich meistern. So sah man am Ende des Tages bei den Berufslernenden müde, aber lachende Gesichter.
Daniel Grob